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Also wenn ich das Vista Beispiel aufgreife heißt es sozusagen das eventuell nicht mehr alle
Programme supportet werden. Das wäre auch nich das gelbe vom Ei. Welche Programme
würden denn in High Sierra nicht laufen ?

Allein vom Leistungsindex und Leistungsaufnahme in Watt stehen die 1070 und 1080 einer
heutigen Graka nichts nach. Siehe

https://www.pc-erfahrung.de/gr…/vga-grafikrangliste.html
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